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Zitat von CRusko 

Bornemann hat Spieler geholt und es sogar geschafft, eine Mannschaft
zusammenzustellen, die Charakterstark ist. Sie ist relativ glücklich aufgestiegen. So
lustlos über das Grün laufend habe ich sie jedenfalls nicht gesehen.

Gut, er hatte nicht diesen genialen bösen Blick und er hat nicht so schöne Namen
verpflichtet, wie Geis und Dovedan. Seine Mannschaften haben jedenfalls stets zur
zweiten Liga gepasst, auch charakterlich.

Unser SpoVo-Azubi hat bislang noch nichts auf die Kette bekommen, außer böse
gucken und schicke Namen zu verpflichten. Dazu noch publikumswirksam das NLZ mit
Ehemaligen befüllt.

Der Outcome ist unterirdisch.

Alles anzeigen 

Einige brauchen dieses verklären der Vergangenheit und das überhöhen der ehemaligen
Handelnden anscheinend sehr im aktuellen Frust.

Bornemann hat in seinem ersten Jahr mit Schwartz einen Fehlgriff gelandet und die Mannschaft
lebte primär von Badertransfer Burgstaller. Als der Weg war ging gar nichts mehr und alles in
allem war dieses Jahr gar nichts.

Das Aufstiegsjahr war genial. Da hat er mit Valentini und Ewerton aber auch zwei Spieler
verpflichtet bei denen es keine große Kompetenz brauchte weil deren Stärken mehr als deutlich
waren.

Letztes Jahr haben sich seine Transfers alle als für die Liga zu schwach herausgestellt und der
Mannschaftsgeist der uns zum Aufstieg führte war spätestens gegen Ende der Hinrunde auch
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nicht mehr vorhanden.

Das seine Wintertransfers ausnahmslos für die Katz waren wäre auch noch zu erwähnen.

Also nein Bornemann hinterhertrauern ist absolut unnötig.

Allerdings muss sich RP schon die Frage gefallen lassen wie er seinen Zweijahresplan noch
einhalten will.

Da brauchts nämlich schon ein größeres Wunder.
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